

# 安城市立里町小学校

<本校の道徳教育の重点目標です！>



心豊かな思いやりのある子どもを育てます。

<1・2年生では>

○基本的な生活習慣を身に付け、友達と仲良く助け合い、明るく楽しく生活する態度を育てます。

<3・4年生では>

○自分を振り返り、よく考えて行動する態度を育てるとともに、友達を理解し、助け合う態度を育てます。

<5・6年生では>

○自分の役割を自覚し、自ら考え、主体的に判断し行動する力を育てるとともに、思いやりと勇気をもって努力する態度を育てます。

1・6年、2・4年、3・5年の児童がそれぞれペアをつくり、一年を通して一緒に活動します。「なかよし広場」では、高学年のクラスが遊びを考え、準備します。ペアの低学年が無理なくやれて喜んでくれるように、ルールを工夫します。おにごっこやドッジボールなど、ペアで楽しく遊んだあと教室に帰っていく子どもたちの顔は笑顔であふれています。

## みんな楽しみ「なかよし広場」



<子どもたちの声>

- ・ペアのお兄さんにおんぶしてもらって、うれしいな。(1年男子)
- ・ペアの子が喜んでくれて、よかったよ。(6年女子)

ペアの活動を通して、高学年は低学年を思いやる心が、低学年は高学年への信頼の気持ちが育っています。

## 家庭・地域の皆様へ

☆子どもたちは、人との関わりの中で、思いやりの心を育てていきます。

☆家庭や地域の中で、「おはようございます。」「ありがとう。」などの挨拶が行き交うように心掛けましょう。

☆家族の会話が子どもの心を育てます。学校の様子などを話し合う機会を大切にしましょう。

☆地域の行事に積極的に子どもたちを参加させ、地域ぐるみで子どもたちを育てる意識をもちましょう。



みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」をご覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック